



Visita de miembros de la Agencia de Alcoholes, Tabaco, Armas de Fuego y Explosivos (ATF) de la Embajada de Estados Unidos en México en la Escuela Nacional de Ciencias Forenses

El jueves 26 de octubre de 2023, la Escuela Nacional de Ciencias Forenses tuvo el honor de recibir a distinguidos visitantes de la Agencia de Alcoholes, Tabaco, Armas de Fuego y Explosivos (ATF) de la Embajada de Estados Unidos en México. Este evento reunió a expertos en el manejo y detección de explosivos provenientes de Estados Unidos, Canadá, México y diversas naciones de América Latina.

Entre los destacados participantes se encontraban figuras de renombre, como Andy Render, director de la Región VII de la ATF de la Embajada de Estados Unidos en México; Terry Sparks, coordinador del área de las "Américas" de la ATF; y el doctor Kirk Yeager, un eminente experto en bombas del FBI. También se contó con la presencia de binomios caninos de las unidades K9 de México y Canadá, además de otros distinguidos miembros del ATF.

Durante su visita a la ENaCiF, estos especialistas llevaron a cabo una serie de actividades que incluyeron demostraciones y la divulgación de su labor ante estudiantes, administrativos y académicos. Los binomios caninos impresionaron con una exhibición de búsqueda y localización de explosivos en diversas condiciones ambientales, seguida de una explicación detallada del protocolo a seguir después del hallazgo de explosivos. Asimismo, los expertos realizaron demostraciones relacionadas con la colocación de equipos antibombas y el uso de detectores de metales especializados.

El Dr. Kirk Yeager, distinguido químico experto en explosivos del FBI, ofreció una presentación que abordó el funcionamiento de algunos de los métodos utilizados por terroristas, así como las estrategias empleadas para detectar y prevenir tales amenazas. La jornada culminó con una sesión de preguntas y respuestas, donde los expertos abordaron temas relacionados con explosivos y la utilización de caninos para su detección.

En el cierre de las actividades en colaboración con la ATF de la Embajada de Estados Unidos en México, la doctora Zoraida García Castillo, directora de la Escuela Nacional de Ciencias Forenses, fue reconocida como miembro destacado de la International Association of Bomb Technicians & Investigators. Este evento marcó un hito en la promoción del intercambio de conocimiento y el fortalecimiento de la cooperación internacional en el campo de la ciencia forense y la seguridad.